

Musik erleben
mit allen Sinnen

MUSIKALISCHE FRÜHERZIEHUNG

singen, tanzen,
musizieren

Instrumente
kennnenlernen

Sehr geehrte Eltern!
Kinder profitieren in Ihrer Entwicklung von der Beschäftigung mit Musik enorm: Die Sinne werden geschult, Konzentration und soziale Kompetenz gefördert, die sprachliche Ausdrucksfähigkeit gesteigert – und den Kindern macht es vor allem sehr viel Spaß!

Wir bieten deshalb in allen unseren Standorten **für Kinder ab 4 Jahren** das Fach Musikalische Früherziehung als ein- oder zweijährige, spielerische musikalische Grundausbildung an. Der Unterricht findet einmal pro Woche als 50-Minuten-Einheit in der Gruppe statt. Die Kinder haben Spaß am gemeinsamen Musizieren, Talente werden entdeckt und gefördert, außerdem können viele Kinder nach der Früherziehung bereits deutlich früher ein Instrument erlernen.

den
eigenen Körper
spüren

Talente
entdecken
& fördern

Wir haben Ihr Interesse bzw. das Interesse Ihres Sprösslings geweckt? Doch Sie sind sich vielleicht unsicher, ob die Musikalische Früherziehung schon etwas für Ihr Kind ist? **Der September ist „Schnupper-Monat“!** Sollte sich in diesem Monat herausstellen, dass es für Ihr Kind doch nicht passt oder noch zu früh ist, können Sie Ihre Anmeldung einfach zurückziehen.

Jahresbeitrag für
Gruppenunterricht 50 min/Woche:
im ersten Lernjahr (ermäßigt!): 130 € (pro Kind)
ab dem zweiten Lernjahr: 250 € (pro Kind)

Rasch anmelden – begrenzte Anzahl an Plätzen!
Rückfragen & Information: 02745 20020
(Mo-Do 8-11 Uhr, Mi 15-18 Uhr)

kreatives
Entdecken einer
klingenden Welt

gemeinsames
Musizieren
macht Spaß!

MMag. Eva Haiden, Musikschulleiterin